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Nota de Imprensa N.º66, de 28 de maio de 2020 

 

I – AVANÇA O PROJETO DO PAVILHÃO MUNICIPAL  

JUNTO AO EMA 

A Câmara Municipal de Aveiro (CMA) através de despacho do seu Presidente, José Ribau 

Esteves, adjudicou a elaboração do projeto de execução do novo Pavilhão Municipal com quatro 

campos, a construir nas imediações do Estádio Municipal de Aveiro (EMA), pelo valor de 

95.066,10€. 

Com a construção deste novo Pavilhão junto ao Complexo de Campos de Treinos do EMA 

(já em obra e cujo o assinalamento do seu início acontecerá amanhã, sexta-feira, dia 29 de maio) 

e à Cidade de Futebol da AFA (também em obra), a CMA perspetiva um investimento na ordem 

dos 5 milhões de euros, para trazer aos Clubes, Associações, Comunidade Educativa e a todos 

os Cidadãos a qualidade e quantidade de equipamentos desportivos que Aveiro merece, atraindo 

para o Município a realização de eventos desportivos de dimensão nacional e internacional. 

O Desporto é uma área estratégica muito importante na governação da CMA no presente 

mandato, cabendo uma referência especial ao PMAA – Programa Municipal de Apoio às 

Associações, às obras que vamos realizar no Complexo Desportivo de Aveiro (Pavilhão e Piscina), 

à construção deste novo Pavilhão, assim como o investimento noutras infraestruturas da CMA e 

das Associações, e à realização de vários eventos desportivos. 

 

II – CÂMARA PREPARA REABERTURA DOS JARDINS DE 

INFÂNCIA COM AÇÃO DE INFORMAÇÃO E SENSIBILIZAÇÃO 

SOBRE O CORONAVÍRUS 

Com a reabertura dos Jardins de Infância agendada para o próximo dia 1 de junho, 

segunda-feira, a Câmara Municipal de Aveiro (CMA) realizou na terça-feira, 26 de maio, uma 



sessão de informação e sensibilização dirigida a Assistentes Operacionais, Animadoras da 

componente de Apoio à Família, Educadoras e responsáveis dos vários Agrupamentos de Escolas 

do Município, sobre a forma de minimizar os riscos da pandemia do Coronavírus / Covid-19, nestes 

espaços. 

A sessão contou com a presença do Presidente da CMA, José Ribau Esteves, da 

Delegada de Saúde ACES do Baixo Vouga, Dra. Dulce Seabra, da Coordenadora da Unidade de 

Cuidados na Comunidade de Aveiro, Enfermeira Rita Leal, da Técnica de Saúde Ambiental na 

Unidade de Saúde Pública de Aveiro, Dra. Susana Conde, do responsável pela Higiene e 

Segurança da CMA, Eng. Adriano Almeida e da Psicóloga da Divisão de Educação, Desporto e 

Cidadania da CMA, Dra. Ana Cristina Veríssimo. 

O momento teve como objetivo informar, esclarecer e tranquilizar todos os agentes 

educativos para que o regresso ao trabalho presencial decorra com a segurança e otimismo 

necessário, de forma a promover a total confiança e bem-estar por parte das Crianças e 

Encarregados de Educação no seu regresso aos Jardins de Infância. 

Instalações e Recursos Humanos preparados 

Para além das medidas de proteção individual para evitar o risco de contágio, foram 

abordadas matérias relacionadas com higienização pessoal, limpeza e desinfeção de espaços, 

“ansiedades e medos” no regresso aos Jardins, contacto com as Crianças. Foi dada ainda como 

informação sobre todas as medidas que a CMA já implementou nos Jardins de Infância, como a 

colocação de doseadores fixos e móveis de solução à base de álcool gel em todos os 

estabelecimentos de Educação Pré-Escolar ou a fixação de doseadores de sabonete liquido e 

toalhetes de papel nos sanitários. 

No final da sessão foi entregue a todas as Assistentes Operacionais, os Equipamentos de 

Proteção Individual necessários para o seu regresso ao trabalho (máscaras cirúrgicas, luvas, 

aventais descartáveis, sapatos de proteção e doseadores de álcool gel individual de bolso). 

 

Este momento de partilha com todos os agentes educativos foi mais um passo no trabalho 

de equipa e parceria que está a ser realizado pela CMA com os Agrupamentos de Escolas e 

Entidade de Saúde local, de modo a serem garantidas todas as condições para o regresso normal 

e em tranquilidade das Crianças aos Jardins de Infância, na próxima segunda-feira. 

 

Agradecemos toda a atenção dispensada e apresentamos os nossos melhores 
cumprimentos, 

Simão Santana 
Assessor de Comunicação do Presidente da Câmara Municipal de Aveiro 

 


